

Escuela Los Leones de Linares cumplió 49 años de labor educativa

Ubicado en la Calle Profesor Rafael Viguera Méndez, se encuentra el establecimiento educativo Los Leones, que actualmente cuenta con una matrícula de 215 estudiantes de educación básica de la comuna. Desde el año 2018 dirige el establecimiento educativo el profesor José Luis Alegría, luego de que el establecimiento pasara por un proceso de remodelación el año 2023.

“Tenemos varias campañas al interior de nuestro colegio que promueven la integración escolar y una de ellas es la vitrina de los puntos León, donde los profesores dan puntos a los estudiantes por asistencia, comportamiento, por esfuerzo,

y luego ellos pueden canjear sus puntos en la vitrina, replicando lo que es “happyland”, por ejemplo. También hay otras campañas de asistencia donde los cursos que están con asistencia completa, un miembro del equipo va y se saca una foto con ellos, y también los que acumulan mejor asistencia en el mes son premiados en las formaciones mensuales, también se otorga puntajes a los padres y apoderados por asistencia a reunión, así que creamos un clima familiar, de mucha cercanía con la comunidad educativa”, manifestó el director.

Con respecto al aniversario, sostuvo que “estamos preparando las actividades

de nuestro aniversario N°49, las que se van a realizar en las tardes de la última semana de agosto donde habrá competencias deportivas, culturales y artísticas, porque queremos involucrar a las familias, a nuestros estudiantes y por supuesto a los asistentes y profesores, estamos esperando con ansias que llegue esa semana”.

PREMIACIÓN

Uno de los incentivos que logran los estudiantes en su formación académica es el reconocimiento constante que realiza el Colegio con sus educandos, oportunidad que es muy bien mirada por los resultados que se han obtenido y la forma de cómo lo estudiantes se esfuerzan para lograr este mérito.

